
TRANSLATE 
1-Yo estoy interesado en el dibujo y tú?   
-I’m interested in drawing, and you? 
2-Cuando Harry nos invita a jugar a los bolos, yo digo que sí. 
-When Harry invites us to play bowls I say ‘yes’. 
3-Vamos a ver una película en casa de Elena. 
-We are going to watch a film at Helen’s home. 
4-Harry es bueno a los bolos.  El sabe jugar muy bien. 
-Harry is very good at bowling.  He can play very well. 
5-Cuando Kelly no está feliz con algo, ella se queja. 
-When Kelly isn’t happy/pleased about something, she complains. 
6-Ella quiere que todo el mundo lo sepa. 
-She wants everybody to know it. 
7-¿ Por qué no quiere Sara ir sola con Harry? 
--Why doesn’t Sarah want to go with Harry on her own/alone. 
8-¿Por qué no quiere llevar Kelly los zapatos de bolos? 
-Why doesn’t Kelly want to wear the bowling shoes? 
9-La gente rica de nuestra comunidad cuida de la gente pobre. 
-The rich people in our community look after the poor people. 
10-¿Con qué frecuencia van Cris y Rob de compras juntos? 
-How often do Cris and Rob go shopping together? 
11-Estoy en una tienda de música.  Estoy buscando un CD para mi madre. 
-I’m in a music shop.  I’m looking for a CD for my mother 
12- La vida era  muy dura para los habitantes de Río de Janeiro. 
-Life was very hard for the people in Rio ... 
13-La mayoría de los muchachos no tienen éxito, pero unos pocos tienen  
suerte. 
-Most boys aren’t successful, but a few are lucky. 
14-¿cuánto tiempo pasan los chicos jugando al fútbol? 
-How long do the boys spend playing football? 
15-No hay casas buenas, así que las familias viven en casas pequeñas sin  
electricidad. 
-There aren’t any good houses, so the families live in small houses without  
electricity. 
16-¿Qué vas a hacer el sábado por la tarde?  Voy al cine con mis amigos. 
-What are you doing/going to do on Saturday evening?  I’m going to the  
cinema with my friends. 
17-Ella estaba disgustada porque su mejor amiga no la invitó a su fiesta. 
-She was upset because her best friend didn’t invite her to the party. 
18-Yo creo que parece contenta, porque sacó una buena nota en el examen. 
I think she looks pleased, because she got a good mark in the exam. 



19-Sara no pudo ir a la fiesta de Harry, porque tenía otros planes para aquel 
sábado. 
Sarah couldn’t go to Harry’s party, because she had other plans for that 
Saturday. 
20-Yo voy a visitar a mis primos en Brighton, pero me encantan las fiestas. 
-I’m not going to visit my cousins in Brighton, but I love parties. 
21-Había mucha comida y había mucha gente agradable. 
-There was a lot of food and there were a lot of nice people. 
22-No me gustaba la música.  Odiaba todos los CDs, pero no podía 
decírselo a Harry. 
-I didn’t like the music.  I hated all the/every CE, but I couldn’t tell Harry. 
23-No quería herir sus sentimientos. 
I didn’t want to hurt feelings. 
24-Yo dije que tenía dolor de cabeza.  ¿ Me creyó?  
-I said I had a headache.  Did he believe me? 
25-Llegué a casa a las 9.30 y le envié un mensaje a Harry, y él contestó. 
-I arrived home at 9.30 and I sent a message to Harry, and he answered. 
26¿Cómo llegaste a Madrid? ¿Fuiste en avión o en tren? 
-How did you get to Madrid ?  ¿Did you go by plane or train? 
27-Lo pasé muy bien ayer. 
-I had a very good time yesterday. 
28-My hermano ordenó mi habitación y encontró mis tenis debajo de la 
cama. 
-My brother tidied my room and he found my trainers under my bed. 
29-Nevó hace dos años. 
-It snowed two years ago. 
30-¿Pasaste un buen fin de semana?   
-Did you have a good time at the weekend? 
31-¿Fue la mañana interesante o aburrida? 
-Was the morning interesting or boring? 
32-¿Dónde sucedió el accidente?  Sucedió en el mar. 
-Where did the accident happen? 
33-¿Por qué chilló cuando el tiburón la atacó? 
-Why did she scream when the shark attacked her? 
34-Ella estaba preocupada de que nunca pudiese hacer surf otra vez. 
-She was worried that she could never do surfing again. 
35-¿Cómo fueron tus vacaciones?  ¿Lo pasaste bien? 
- Was the morning interesting or boring?  ¿Did you have a good time? 
36-¿Dónde te alojaste?  ¿Sacaste fotos? 
Where did you stay?  Did you take photos? 
37-El peor día en el colegio fue hace un año. 
-The worst day at school was one year ago. 



38-Mi despertador no sonó, así que me desperté tarde. 
-My alarm clock didn’t ring so I got up late. 
39-Perdí el autobús y llegué tarde al colegio. 
-I missed the bus and arrived at school late/was late for school. 
40-No tenía dinero, así que no pude comprar el almuerzo. 
-I didn’t have any money so I couldn’t buy lunch. 
41-Empezó a llover.  No tenía mi abrigo conmigo y me mojé. 
-It started to rain.  I didn’t have my coat with me and I got wet. 
42-Por la noche tuve una discusión con mi madre. 
-In the evening I had an argument with my mum. 
43-¿Lo hizo bien John en su examen de Mates? 
-did John do well in his maths test? 
44.-¿Con quién tuvo John una discusión? 
-Who did John have an argument with? 
45-Cuando ella salió de casa, empezó a llover. 
-When she left home it started to rain. 
46-Antes de ir a la cama, me duché. 
-Before I went to bed I had a shower. 
  
UNIT 3 
47-Mientras yo estaba mirando los CDs de Nirvana, Sara pasó por la tienda 
y me vio dentro. 
-While I was looking at/through the Nirvana CDs, Sarah went past and saw 
me inside. 
48-Ella me llamó, pero yo no la oí porque estaba escuchando a Linkin Park. 
-She called me but I didn’t hear her because I was listening to L.P. 
49-Miré alrededor y Sarah me estaba saludando, así que salí corriendo de la 
tienda. 
-I looked around and Sarah was waving at me, so I ran out of the shop. 
50-Yo todavía llevaba puestos los cascos, pero los saqué cuando salí. 
-I was still wearing the headphones, but I took them off when I went 
outside. 
51-Una alarma estaba sonando muy alto.  Sarah parecía un poco 
preocupada. 
-An alarm was ringing very loudly.  Sarah looked a bit worried. 
52-¡Qué ruido tan horrible! Empezó cuando saliste de la tienda.  ¿Pagaste 
ese CD? 
-What a terrible noise! It started when you left the shop.  Did you pay for 
that CD? 
53-Yo estaba sosteniendo un CD de Nirvana.  Me giré.  Un guardia de 
seguridad venía hacia mí. 



-I was holding a Nirvana CD. I turned around.  A security guard was 
coming towards me. 
54-¡Fue tan embarazoso¡  Yo le expliqué la situación al guardia y 
finalmente me creyó. 
-It was so embarrassing¡  I explained the situation to the guard and he 
finally believed me. 
55-Mientras íbamos a casa, yo miré a Sara.  Ella se estaba riendo. 
-As/While we were going home I looked at Sarah.  She was laughing. 
56-Supongo que estas cosas son divertidas- cuando le suceden a otro. 
-I suppose these things are funny- when they happen to someone else. 
57-¿Qué hizo Harry cuando vio al guardia de seguridad? 
-What did Harry do when he saw the security guard? 
58-¿Por qué  Harry no oyó a Sarah cuando él la llamó? 
-Why didn't Harry hear Sarah when she called him? 
59-Cuando salí de casa no llovía, así que yo no llevé una chaqueta. 
-When I left it was not raining, so I didn't take a jacket. 
60-Mientras yo estaba esperando en la parada, muchos autobuses pasaron, 
pero no pararon porque estaban llenos. 
-While I was waiting at the bus stop, lots of buses went past, but they didn't 
stop because they were full. 
61-Después, mientras estaba bailando, alguien robó mi móvil de mi 
bolsillo. 
Then, while I was dancing, someone stole my mobile from my pocket. 
62-Ella estaba saliendo de la oficina de correos cuando me encontré con 
ella. 
-She was coming out of the post office when I met her. 
63-El sol estaba brillando cuando yo me desperté. 
-The sun was shining when I woke up. 
64-El Valencia ganó el partido fácilmente y los aficionados cantaban en voz 
alta. 
-Valencian won the match easily and the fans were singing loudly. 
65-Escribe con cuidado y despacio o escribirás mal. 
-Write carefully and slowly or you will write badly. 
67-El tiene un buen coche y conduce muy rápido. 
-He has a good car and drives very fast. 
68-¿Puedes decirme dónde está el centro comercial? 
-Can you tell me where the shopping centre is? 
69-Vete de frente, coge el segundo cruce a la derecha. Está frente a correos. 
-Go straight ahead, take the second turning on the left.  It's opposite the 
post office. 
 
UINT 4 



70-Yo lavo los platos a menudo, pero casi nunca saco la basura. 
-I often wash the dishes/do the washing up, but I hardly ever take the 
rubbish out. 
71-¿Cuántas tareas de casa haces?  Yo normalmente ordeno mi habitación y 
paso la aspiradora, pero nunca plancho o limpio el suelo. 
--How much housework do you do?  I usually tidy my  room and hoover 
the carpets, but I never do the ironing or clean the floor. 
72-El problema con los hermanos menores es que alguien tiene que 
cuidarlos. 
-The problem with younger brothers is that someone has to look after them. 
73-Mi madre con frecuencia tiene que trabajar por las noches, pero ella no 
tiene que trabajar los sábados. 
-My mother often has to work in the evenings, but she doesn't have to work 
on Saturdays. 
74-¿Quieres ir al cine esta tarde?  Harry dice que hay algunas películas 
buenas. 
-Do you want to go to the cinema this afternoon?  Harry says there are 
some good films. 
75-Yo recibí un mensaje de mi madre.  Tuve que cambiar mis planes. 
-I got/received a message from my mother.  I had to change my plans. 
76-Yo cociné pasta para cenar y lavé los platos.  Yo pensé en Harry. 
-I cooked some pasta for dinner and washed the dishes.  I thought about H. 
77-No tengo que levantarme temprano mañana ¿Puedo quedarme levantado 
hasta tarde esta noche? 
-I don't have to get up early tomorrow.   Can I stay up late tonight? 
78-Yo estaba de mal humor.  Pobre Luke, no era su culpa. 
-I was in a bad mood.  Poor Luke, it wasn't his fault. 
79-No cometí ni un error en mi examen de mates.  Saqué un 10. 
-I didn't make a mistake in my maths test.  I got a 100%. 
80-Tengo mucha ropa sucia.  ¿Puedes ayudarme a lavar? 
-I have a lot of dirty clothes.  Can you help me to do the washing? 
81-Necesito hacer una llamada  ¿Puedo usar tu móvil? 
-I need to make a phone call.  Can I use your mobile? 
82-¿Quieres un poco de pastel?  Lo siento, no tenemos queso. 
-Would you like some cake?  Sorry,  we haven't got any cheese. 
83-¿Hay pollo?  Si. 
-Is there any chicken?  Yes, there is. 
84-Estos son mis amigos. Tú no conoces a ninguno de ellos. 
-These are my friends.  You don't know any of them. 
85-¿Tienes que estar en casa antes de las 10 los días de semana? 
-Do you have to be home before 10 on weekdays?   
86-¿Tienes dinero mamá?  Quiero comprar palomitas. 



-Have you got any money, mum?  I want to buy some popcorn. 
87-¿Cuántos platos sucios hay sobre la mesa?  No hay muchos. 
-How many dirty plates are there on the table?  There aren't many. 
88-¿Cuánta ropa para planchar hay?  Hay mucha. 
-How much ironing is there?  There isn't much. 
89-El tiene que escoger una de tres chicas para una cita.  No puede verlas. 
-He has to choose one of three girls for a date.  He can't see them. 
90-Las chicas están avergonzadas porque él está mirando sus habitaciones. 
-The girls are embarrassed because he is looking at their rooms. 
91-El puede ver que la chica ordena su dormitorio todos los días porque no 
hay cosas en el suelo. 
-He can see (that) the girl tidies her room every day, because there are no 
things on the floor/there aren't any things on the floor. 
92-El encuentra un chándal en el suelo y media pizza debajo de la cama. 
-He finds a tracksuit on the floor and half a pizza under the bed. 
93-A esta chica le encanta hacer deporte. 
-This girl enjoys doing sport. 
94-¿Qué le dice la habitación de la personalidad de la chica? 
-What does the room tell him about the girl's personality? 
95-¿Con qué frecuencia ordena la chica su habitación? 
-How often does the girl tidy her room? 
96-¿Cuántos vestidos diferentes tiene la chica? 
-How many different dresses has the girl got? 
97-Tienes planes para este fin de semana? 
-Have you got any plans for the weekend? 
98-Voy a invitar a algunos amigos a dormir. 
-I'm going to invite some friends to sleep. 
99-¿Le importa a tus padres?  Se lo voy a decir esta noche. 
-Do your parents mind?  I'm going to tell them tonight. 
100-Mi dormitorio es bastante grande, pero tengo que compartirlo con mi 
hermana mayor. 
-My bedroom is quite big, but I have to share it with my older sister. 
 
UNIT 5 
1-El se apuntó a la clase al principio del trimestre.  Es uno de los chicos 
más tranquilos de la clase. 
-He joined the class at the beginning of term.  He is one of the quietest boys 
in the class. 
2-Algunos de mis compañeros de clase piensan que es antipático.    
-Some of my classmates think he is unfriendly.  
3-No es verdad.  Él es tímido, pero tiene un gran sentido del humor. 
-It’s not true.  He is shy, but he has a great sense of humour. 



4-Harry no podía parar de comer.  Él es más goloso que mi padre. 
-Harry couldn’t stop eating.  He is greedier than my father. 
5-La familia de Ali prepara comida Marroquí deliciosa.  Harry quería 
probar todo. 
-Ali’s family cooked some delicious Moroccan food.  Harry wanted to try 
everything. 
6-¿Qué tipo de salsa era aquella?   Parecía salsa de tomate, pero era salsa 
muy picante. 
-What kind of sauce was that? It looked like tomato sauce, but it was very 
hot sauce. 
7-Ali pensaba que era muy divertido.  Pronto estábamos todos riendo. 
-Ali thought it was very funny.  Soon we were all laughing. 
8-El entendió.  No tienes que hablar el mismo idioma para compartir una 
broma. 
-He understood.  You don’t have to speak the same language to share a 
joke. 
9-No me gusta esperar por las cosas.  Soy muy impaciente. 
-I don’t like waiting for things.  I’m very impatient. 
10-Soy muy desordenado porque siempre dejo mi ropa en el suelo. 
-I’m very untidy because I always leave my clothes on the floor. 
11-¿Cuál es el equipo con más éxito de Europa? 
-Which is the most successful team in Europe? 
12-Yo creo que Kelly es más alegre que Ali. 
-I think Kelly is more cheerful than Ali. 
13-Sara es la más tímida de todos mis amigos. 
-Sara is the shiest of all my friends. 
14-Él odia perder.  Yo pienso que es demasiado competitivo. 
-He hates losing.  I think he is too competitive. 
15-No hay nada que hacer en esta ciudad.  No es suficientemente 
emocionante para mi´ 
-There is nothing to do in this town.  It is not exciting enough for me. 
16-¿Qué tipo de música te gusta?  Linkin park.  No puedo soportarlos. 
-What kind of music do you like?  LP-  I can’t stand them. 
 
 
UNIT 6 
1-¿Qué deportes te gustaría probar? Me encantan los deportes de agua.   
-Which sports would you like to try?  I love water sports. 
2-Me gustaría hacer snowboarding porque me gustan los deportes que dan 
miedo. 
-I’d like to do snowboarding, because I like scary/frightening sports. 
3-No me gustaría hacer parapente porque me dan miedo las alturas. 



-I wouldn’t like to do hangliding because I am afraid/scared of heights. 
4-El pasado fin de semana fui a un centro de escalada interior.  
-Last weekend I went to an indoor climbing centre. 
5-Kelly ha ido de vacaciones de escalada con su padre.  Es buena en ello. 
-Kelly has been on rock-climbing holidays with her father.  She is good at 
it. 
6-Siempre me han asustado las Alturas. Eso es por lo que nunca he probado 
la escalada. 
-I’ve always been scared of heights.  That’s why I’ve never tried climbing. 
7-Te cuidaré.  Yo he hecho esto muchas veces. 
-I’ll look after you.  I’ve done it lots of  times. 
8-Sara no podía escalar muy rápido. 
-Sarah couldn’t climb very fast. 
9-Yo quería ayudarle pero no podía porque estaba muy lejos. 
-I wanted to help her, but I couldn’t because she was very far away. 
10-Entonces el instructor la vio y le ayudó a bajar. 
-Then the instructor saw her and helped her to get / come down.  
11-No te preocupes.  Nunca he dejado caer/ se me ha caído nadie. 
-Don’t worry.  I’ve never dropped anyone. 
12-Más tarde, Sarah no podía dejar de hablar de Martin. 
-Later, Sarah couldn’t  stop talking about Martin. 
13-¿Quién es muy bueno en escalada? 
-Who’s really/very good at rock-climbing. 
14-¿A qué le ha tenido siempre miedo Sarah? 
-What has Sarah always been scared of? 
15-Se está haciendo tarde.  Debo ir a casa. 
-It’s getting late.  I must go home. 
16-¿A qué hora llegas a casa del colegio? 
-What time do you get home from school? 
17-¿A qué hora oscurece el día más corto del año? 
-What time does it get dark on the shortest day of  the year? 
18-No tengo mucha hambre porque ya he comido. 
-I’m not very hungry because I’ve already had lunch. 
19-Hemos hecho nuestros deberes, así que podemos salir ahora. 
-We have done our homework, so we can go out now. 
20-Mira.  Juan  ha dejado su dinero sobre la mesa. 
-Look.  John has left his money on the table. 
21-Rick ha estado buceando, y yo he estado patinando. 
-Rick has been snorkelling, and I have been rollerblading. 
22-El avión acaba de despegar. 
-The plane has just taken off. 
23-Ella acaba de ponerse el casco. 



-She has just put on her helmet. 
24-No podemos ir a  hacer escalada.  Acaba de empezar a nevar. 
-We can’t go rock climbing.  It has just started snowing. 
25-¿Por qué estaba todo el mundo asombrado cuando Joe llegó al 
campamento? 
-Why was everybody amazed when Joe arrived at the camp? 
26-Joe ha escalado algunas de las más altas y peligrosas montañas del 
mundo. 
-Joe has climbed some of the highest and more dangerous mountains in the 
world. 
27-Cuando estaban bajando, Joe se cayó y se rompió una pierna. 
-When/as they were climbing down, Joe fell and broke his leg. 
28-El no podía andar, así que Simon tuvo que atar le una cuerda y ayudarle 
a gatear hacia abajo. 
-He couldn’t walk, so Simon had to tie a rope to him and help him to crawl 
down. 
29-¿Qué podían hacer?  Los dos iban a morir en unos segundos. 
-Both were going to die in a few seconds. 
30-El bajó hasta el campamento al fondo de la montaña. 
-He climbed down to the camp at the bottom of the mountain. 
31-¿Has probado alguna vez los deportes de aventura? 
-Have you ever tried adventure sports? 
32-He estado hacienda puenting.  ¿Cómo es eso? 
-I have been bungee jumping?  What is it like? 
 
UNIT 7 
1-Cuando tienen una oportunidad de conocer al rapero, están muy 
emocionadas. 
-When they have a chance to meet the rapper, they are very excited. 
 
2-Tú tenías que hacer una película de dos minutos sobre ti mismo. 
-You had to make a two-minute film about yourself. 
3-¿has visto esta competición?  Sí, es la oportunidad de mi vida. 
-Have you seen this competition?  Yes, it’s the chance of a lifetime. 
4-Yo acepté ayudar, por supuesto.  Escogimos un gran lugar para filmar la 
película. 
-I agreed to help, of course.  We chose a great place to shoot/film the film. 
5-Sarah y Kelly estaban genial, pero no eran muy buenas actrices. 
-S. and K. looked great, but they were not very good actresses. 
6-Yo hice unas cuantas sugerencias, pero Kelly perdió los nervios. 
-I made a few suggestions, but Kelly lost her temper. 
7-¿Cuánto hace que eres fan de Mc Rex? 



-How long have you been an MC Rex fan? 
8-Desde que tengo la grabadora he hecho un montón de películas de mi 
familia. 
-Since I have the camcorder I have made lots of films for my family. 
9-¿Has enviado la película a la revista?  La competición se cierra hoy. 
-Have you sent the film to the magazine?  The competition closes today. 
10-Yo me di cuenta de mi error, pero era demasiado tarde. 
-I realised my mistake, but it was too late. 
11-Kelly se enfadó con Sarah. 
-K got annoyed with Sarah. 
12-Ella se sienta siempre cerca de la salida por si hay un incendio. 
-She always sits near the exit in case there is a fire. 
13-Había un anuncio en la pared sobre la excursión. 
-there was a notice on the wall about the trip. 
14-Ponte el disfraz y simula ser un vampiro. 
-Put on the costume and pretend to be a vampire. 
15-¿Ha comido el?  Si.  Comió a las 2.30- 
-Has he had lunch?  Yes.  He had lunch at half past two. 
16-Llevo tres días en Londres. 
-I’ve been in London for three days. 
17-Ella ha querido venir a la Escuela de Estrellas durante años y ahora su 
sueño se ha hecho realidad. 
-She has wanted to come to the Star School for years and now her dream 
has come true. 
18-Sólo han sido propietarios de la escuela desde 1998, pero han sido 
profesores durante más de 20 años. 
-they have only been owners of the school since 1998, but they’ve been 
teachers for more than 20 years. 
19-yo vine a esta ciudad hace 5 años, llevo cinco años viviendo aquí. 
-I came to this town 5 years ago, I’ve lived here for    years. 
20-¿Cuanto hace que tienes esos zapatos?  Los tengo desde hace un mes. 
-how long have you had those shoes?  I’ve had them for a month. 
21-He visitado Inglaterra antes, pero nunca he estado en Londres. 
-I have visited Britain before, but I have never been to London. 
22-¿Cuántos conciertos has tocado?  No he tocado ninguno. 
-How many concerts have you played?  I haven’t played any. 
23-Lo estoy pasando muy bien.  ¡Hay tanto que ver¡ 
-I’m having a great time.  There is so much to see¡ 
24-Los niños actores con éxito se pueden hacer famosos de la noche a la 
mañana. 
-Successful child actors can become famous overnight. 
25-¿Por qué han tenido tantos niños estrella vidas desastrosas? 



-Why have so many child stars had  disastrous lives?  
26-Solo en casa fue un gran éxito y M. C. se convirtió en estrella a los diez. 
-Home Alone was a great success and M.C. bécame a great success. 
27-¿Cuándo nació River P-?  ¿Cómo murió? 
-When was RP born?  How did he die? 
28-¿Por qué dejó de actuar?  Hubo una difícil batalla legal con sus padres. 
-Why did he give up acting?  There was a difficult legal battle with his 
parents. 
29-La fama y el dinero también traen problemas que pueden acabar en 
desastre. 
-Fame and Money can also bring problema which can end in disaster. 
30-¿Me puede dar un billete a Tottenham?  Ida o Ida y vuelta. 
-Can I have a ticket to T.?  single or return? 
31-¿Qué línea tengo que coger? 
-Which line do I have to take? 
32-El tuvo un terrible accidente cuando cayó desde una ventana y se 
rompió la espalda. 
-He had a terrible accident when he fell from a window and broke his back. 
33-Los médicos pensaron que nunca caminaría otra vez, pero se ha 
recuperado completamente. 
-The doctors thought he would never walk again, but he has recovered 
completely. 
34-Él ha estado en muchas películas buenas y estoy seguro de que 
protagonizará muchas más. 
-He has been in lots of great films and I’m sure he’ll star in lots more/lots 
more. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
Write the questions 
..........................................................................? She has just put it on. 
 
 
…………………………………………………..?yes, we have, so we can 
go out now. 
 
………………………………………………….? No, I haven’t.  I have 
been snorkeling. 
 
…………………………………………………?I went to visit my granny. 
 
…………………………………………………..?  She became jealous. 
 
……………………………………………..?Because I’m not tall enough. 
 
………………………………………………..?  New York. 
 
…………………………………………….? I can’t stand them. 
WRITE THE ANSWERS 
 
1-Why can’t you buy that dress? 
 
2-who is friendlier, Marta or Lisa? 
 
3-which sport would you like to try and why? 
 
4-Why do you have to go home? 
 
5-What time does it get dark on the longest day of the year? 
 
6-What have you been doing all afternoon? 
 
TRANSLATE: 
19-Hemos hecho nuestros deberes, así que podemos salir ahora. 
 
 
15-Se está haciendo tarde.  Debo ir a casa. 
 
 



11-No te preocupes.  Nunca he dejado caer/ se me ha caído nadie. 
 
 
7-Te cuidaré.  Yo he hecho esto muchas veces. 
 
 
3-No me gustaría hacer parapente porque me dan miedo las alturas. 
 
 
99-¿Le importa a tus padres?  Se lo voy a decir esta noche. 
 
 
20-Mira.  Juan  ha dejado su dinero sobre la mesa. 
 
 
22-El avión acaba de despegar. 
 
 
13-¿Quién es muy bueno en escalada? 
 
 
1-Cuando tienen una oportunidad de conocer al rapero, están muy 
emocionadas. 
 
 
 
3-¿has visto esta competición?  Sí, es la oportunidad de mi vida. 
 
 
 
5-Sarah y Kelly estában genial, pero no eran muy buenas acrices. 
 
 
7-¿Cuánto hace que eres fan de Mc Rex? 
 
 
9-¿Has enviado le  película a la revista?  La competición se cierra hoy. 
 
 
 
11-Kelly se enfadó con Sarah. 
 
 
13-Había un anuncio en la pared sobre la excursión. 
 
 
15-¿Ha comido el?  Si.  Comió a las 2.30- 
 



 
17-Ella ha querido venir a la Escuela de Estrellas durante años y ahora su 
 
 
18-Sólo han sido propietarios de la escuela desde 1998, pero han sido 
profesores durante más de 20 años. 
 
 
19-yo vine a esta ciudad hace 5 años, llevo cinco años viviendo aquí. 
 
 
21-He visitado Inglaterra antes, pero nunca he estado en Londres. 
 
 
22-¿Cuántos conciertos has tocado?  No he tocado ninguno. 
 
 
 
 
 
 
 


